

学校だより・あすなる

校長 田崎俊一郎



いよいよ3月!まとめの月!

3月の学校生活のスタートは、大雨と強風となりました。春の嵐です。特に昨日は強風のため、傘が裏返る子どもがたくさんいました。春は天気の変化が激しいと言います。偏西風の影響で高気圧と低気圧が交互にやってくるため、短い周期で変化するそうです。晴天と雨とを繰り返しながら、一日一日春に近づいていくのだと思います。

さて、北小では2月28日金曜日に“ありがとう集会”を開き、6年生にこれまでの感謝の気持ちを伝えました。どの学年も、練習の成果を存分に発揮していました。



6年生からは、各学年に向けて心のこもったメッセージと合奏のプレゼントでした。さすがは6年生、最後まで北小を盛り上げてくれました。校旗継承式では、6年生から5年生へと北小の校旗が手渡されました。これまで引き継がれてきた北小の伝統をしっかりと守り、さらに学校を盛り上げていくという気持ちを高めることができました。

北小全員が頑張ったありがとう集会でした。次は、卒業式に向けて、力を合わせていきます。

学校保健委員会

2月28日に第3回の学校保健委員会を開きました。今年度取り組んだ“健康な心と体を育てよう”～睡眠と生活習慣”について振り返りを行いました。すこやかカードの取組の結果から、多くの項目で昨年度の数値を上回ることができました。これも保護者の方々のご協力によるものです。今年度取り組んだメディアと睡眠の問題は、一年間の取組ではなかなか改善や定着は難しい問題です。今後も継続して取り組み、少しでも子どもたちの健康づくりに役立つようにしたいと考えています。